

Ejército capturó a 14 guerrilleros de las Farc y el ELN

Como resultado de la ofensiva que viene adelantando el Ejército en contra de las Farc, el ELN, las bandas criminales y los grupos de delincuencia común, en las últimas horas se registró la captura de 14 integrantes de estas organizaciones al margen de la ley en el departamento de Antioquia.

La ofensiva castrense permitió que los soldados capturaran a personas señaladas de cometer delitos como porte ilegal de armas, narcotráfico, extorsión y fabricación tráfico y porte de estupefacientes, entre otros.

Estas personas fueron arrestadas en los municipios de Andes, Concordia, Itagüí, San Rafael, Frontino, y en la ciudad de Medellín.

En el desarrollo de las capturas se inmovilizó una motocicleta; se incautaron dos armas de fuego, una granada de fragmentación, municiones y una importante cantidad de alucinógenos y materiales para fabricar alcaloides.

Los capturados, junto con el material decomisado, fueron puestos a disposición de las autoridades competentes.

www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-402085-ejercito-capturo-14-guerrilleros-de-farc-y-el-eln